

## Unglück In Brake: Gasöl läuft in die Weser aus

von Friederike Liebscher



Bild: THW Die Einsatzkräfte vom THW Nordenham waren im Braker Hafen im Einsatz. Das Unglück passierte beim Betanken eines Seeschiffes.

2000 Liter rötlich eingefärbter Kraftstoff sind am Donnerstag bei einem Unfall am Braker Hafen in die Weser gelaufen. Das Unglück passierte beim Auftanken eines Seeschiffs.

*Um diesen Artikel zu lesen, schließen Sie einen günstigen Probemonat für nur 1€ ab oder loggen sich als Abonnent ein. Alle Inhalte auf NWZonline und in der NWZ-App stehen Ihnen dann uneingeschränkt zur Verfügung.*

[https://www.nwzonline.de/plus-wesermarsch/brake-unglueck-in-brake-gasoel-laeuft-in-die-weser-aus\\_a\\_50,9,3336306549.html](https://www.nwzonline.de/plus-wesermarsch/brake-unglueck-in-brake-gasoel-laeuft-in-die-weser-aus_a_50,9,3336306549.html)